



EL CLÚSTER DE LA CONSTRUCCIÓN DE CÓRDOBA EN RECHAZO AL FERIADO NACIONAL PREVISTO PARA EL DÍA DE MAÑANA

Las cámaras empresarias y entidades gremiales nucleadas en el **Clúster de la Construcción de Córdoba**, **manifiestan su rechazo a la medida adoptada por el Gobierno Nacional**, la que determina feriado nacional para el día de mañana con motivo de los festejos por el campeonato mundial.

Si bien acompañan a la selección en este triunfo, **consideran desafortunado e inapropiado para la actividad industrial, comercial, productiva de todo un país, lo que impactará de manera absolutamente negativa en todos los sectores** y, más aún, comunicarlo luego del cierre de actividades lo que impide poder prever y planificar las tareas para el día siguiente.

“Es demasiado el esfuerzo que se hace desde el sector privado para mantener las fuentes de trabajo, intentar reconducir las diferentes actividades pese al cambio de reglas continuo y al complejo escenario socioeconómico que atravesamos. Medidas como estas solo hacen que la imprevisión gane un lugar preponderante en nuestra actividad”, expresaron desde la entidad.

Abogamos para que el Gobierno Nacional no centre sus decisiones sólo mirando la Capital Federal y la provincia de Buenos Aires, y tenga en cuenta que **el interior del país es un motor de fuerza necesario e imprescindible para el desarrollo y crecimiento de la Nación.**

Integran el Clúster de la Construcción:

- Cámara Argentina de la Construcción – Delegación Córdoba
- Cámara Empresarial De Desarrollistas Urbanos Córdoba
- Cámara de Industriales Metalúrgicos y de Componentes de Córdoba
- Cámara de la Madera, Mueble y Equipamiento de Córdoba
- Cámara de Industriales en Premoldeados de Cementos Portland
- Cámara Empresaria Minera de Córdoba
- Asociación Argentina de Hormigón Elaborado
- Unión de Empleados de la Construcción, Uecara del Interior



Clúster de la
Construcción
Córdoba